

AGEN

ACTUALITÉS / LOT ET GARONNE

INAUGURATION DE LA STÈLE DU QUAI JACQUES AULONG

PUBLIÉ LE 25 OCTOBRE 2021



Le ténor Christian Moulié entonnant la Marseillaise, aux côtés d'Alain Garcia, président de la Fname Opex Lot-et-Garonne et maître de cérémonie. Crédits : VD47

La cérémonie d'inauguration de la stèle du quai Jacques Aulong, en hommage aux soldats lot-et-garonnais morts pour la France en Opérations extérieures s'est déroulée vendredi dernier, en présence de Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la Mémoire et des Anciens combattants, des autorités civiles et militaires, d'une soixantaine de porte-drapeaux et des familles des soldats. Alain Garcia, président de la Fname Opex Lot-et-Garonne, en fut le maître de cérémonie. Après la levée des couleurs, le ténor Christian Moulié a entonné la Marseillaise. Laurent Attar-Bayrou, président de la Fédération Nationale des anciens des Missions extérieures a assisté à cette journée de recueillement en hommage aux soldats tombés au combat et dont les noms sont désormais inscrits en lettres d'or sur la stèle qui leur est dédiée : « Que l'écriture transmette cette mémoire » ! Dick Bogg, délégué général du Souvenir Français s'est exprimé à son tour lors d'un discours tout empreint de solennité : « Ils ne connaîtront jamais l'outrage, ni le poids des années. A nous le souvenir, à eux l'immortalité » !

VD47

Publié dans [Lot et Garonne](#), [Pays agonais](#), [Agglomération d'Agen](#), [Agen](#) Thématiques : [Villes / Villages](#)